

Ecopetrol SA (CE) informa ingresos del segundo trimestre de CLP8.44B

Artículo Comunicados de prensa relacionados (1) Cotizaciones de acciones (1)

4 de agosto de 2020 7:01 AM EDT Tweet Compartir correo electrónico

Hoja caliente de Recibe alertas la CE Precio: \$ 11.64 + 1.57% Nombres EPS actuales : WW , UPWK , TRUP más Únase a SI Premium - GRATIS

Noticias e investigaciones antes de escuchar sobre esto en CNBC y otros. Solicite su prueba gratuita de 1 semana para StreetInsider Premium aquí.

¡Alertas GRATUITAS de noticias de última hora de StreetInsider.com! Dirección de correo electrónico Suscribirse

En palabras de Felipe Bayón Pardo, CEO de Ecopetrol En palabras de Felipe Bayón Pardo, CEO de Ecopetrol:

Ecopetrol SA (NYSE: EC) informó que los ingresos del segundo trimestre del trimestre fueron de CLP8.44 mil millones.

StreetInsider.com Top Tickers, 4/8/2020 1. TTWO 2. MIM 3. RNG 4. SPY 5. VRNS 6. FIVN 7. CHGG 8. NBIX 9. AAPL 10. KLAC

"En línea con la orientación anunciada al final del primer trimestre, los resultados del segundo trimestre reflejan el impacto de la situación sin precedentes causada por la propagación global de COVID-19. Abril reportó el peor desempeño de los precios del crudo desde el comienzo del La acumulación de inventario y la contracción de la demanda como resultado de las medidas de cierre implementadas en todo el mundo llevaron a una disminución del 38% en el Brent, en comparación con el final de año 2019, incluso con niveles negativos para WTI, y por debajo de USD 20 para Brent durante algunos días. Asimismo, durante el segundo trimestre, las ventas de nuestros principales productos reportaron una disminución del 46%, principalmente en combustible para aviones (-89%), gasolina (-46%) y diesel (-35%).

Esta nueva realidad requirió un ajuste financiero y operativo rápido que ejecutamos decisivamente, al tiempo que reforzamos nuestros tres pilares estratégicos: estricta disciplina de capital, protección de efectivo y eficiencia de costos, así como el crecimiento de reservas y la producción rentable.

Desde mediados de mayo, nuestros resultados operativos y financieros, aunque impactados, fueron positivos. Como resultado, el Ecopetrol, aunque impactados, fueron positivos. Como resultado, el Grupo Ecopetrol alcanzó un ingreso neto de COP 158 mil millones y un EBITDA de COP 7.3 billones al final del primer semestre del año.

En respuesta a la emergencia de salud COVID-19, adaptamos nuestras operaciones priorizando la atención y seguridad de nuestros empleados y contratistas, a través de estrictos protocolos de bioseguridad y medidas de prevención, tanto en nuestras áreas de operación como para aquellos que trabajan de forma remota.

Como parte de Ecopetrol Como parte del compromiso del Grupo Ecopetrol con el país, continuamos asignando recursos de inversión social para enfrentar la pandemia, por un total acumulado de COP 88 mil millones hasta la fecha, que incluye: ayuda humanitaria, suministro de elementos de bioseguridad, ayuda para familias vulnerables, provisión de servicios médicos. equipos para fortalecer el sistema de salud, además de nuestra participación en el programa "Comparto mi Energía" para apoyar el pago de servicios de electricidad para familias de bajos ingresos, la campaña "Ayudar Nos Hace Bien" que beneficia a las familias más vulnerables, así como iniciativas en tecnología e innovación para equipos médicos.

Continuamos estructurando el programa de reactivación económica, que tiene como objetivo apoyar a las entidades territoriales en la implementación de proyectos a corto plazo para ayudar a promover el empleo productivo local. Como parte de esta iniciativa y para aliviar la crisis financiera de nuestros pequeños y medianos proveedores, Ecopetrol Continuamos estructurando el programa de reactivación económica, que tiene como objetivo apoyar a las entidades territoriales en la implementación de proyectos a corto plazo para ayudar a promover el empleo productivo local. Como parte de esta iniciativa y para aliviar la crisis financiera de nuestros pequeños y medianos proveedores, Ecopetrol implementó pagos anticipados o "pagos anticipados" sin descuento por casi COP 60 mil millones por mes, lo que les ha permitido preservar sus actividades económicas, aprovechar su efectivo flúir, salvaguardar el empleo y mitigar el impacto negativo de la pandemia COVID-19.

Para abordar la emergencia de salud causada por la pandemia, el Comité de Crisis COVID-19 continúa sus operaciones, implementando los protocolos y pautas para la prevención, el control y la mitigación de los efectos de la pandemia en nuestros empleados, y para garantizar la continuidad de nuestras operaciones. durante esta emergencia de salud.

Del mismo modo, nuestro Comité de Precios del Petróleo ha desplegado el plan de contingencia financiera a través del cual hemos gestionado el impacto económico de la caída del precio internacional del petróleo y los cambios en la demanda.

En respuesta a lo anterior, pudimos reevaluar rápidamente el Plan de Negocios 2020-2022, que responde a la crisis y protege la sostenibilidad del negocio en el futuro.

El nuevo Plan incluye: i) una inversión orgánica de USD 11 - 13 mil millones, de los cuales entre USD 3.0 - 3.4 mil millones se invertirán en 2020, similares a los niveles de inversión de 2019, y superiores a los anunciados en mayo; ii) niveles sostenibles de producción rentable en un rango entre 700 y 720 mboed, manteniendo el enfoque en la exploración, donde se espera perforar más de 30 pozos; mejorar la recuperación en oportunidades de mayor valor; Desarrollo integral de proyectos piloto de investigación para reservorios no convencionales en Colombia (PPII); y la continuidad de las inversiones internacionales potenciales más altas; iii) volúmenes transportados estables en un rango entre 1,100 y 1,025 mbd, iv) aumento del rendimiento consolidado en un rango entre 300 y 380 mbd para 2022,

El frente de Tecnología, Medio Ambiente, Social y Gobernanza (TESG) sigue siendo una prioridad. Por lo tanto, mantenemos nuestro objetivo de descarbonización de 1.8 - 2.0 MtCO2e / año en 2022, capacidad de generación de energía renovable de ~ 300 MW para 2022, e inversión social y ambiental de COP 1.7 billones entre 2020 y 2024. Asimismo, en un esfuerzo por acelerar la digitalización transformación, invertiremos alrededor de USD 158 millones en innovación y tecnología. El compromiso con el fortalecimiento continuo de nuestro gobierno corporativo se ha reflejado en una mayor periodicidad de las reuniones de la Junta Directiva, que ha seguido todos los aspectos estratégicos para enfrentar las actuales condiciones ambientales excepcionales.

Con respecto a los resultados para el primer semestre del año, destacamos la solidez de nuestra estrategia comercial que nos ha permitido mantener la operación combinada de las refinerías por encima de sus niveles mínimos y garantizar los ingresos necesarios para que las operaciones en nuestros campos sean viables.

En la campaña de exploración, durante el primer semestre del año, el Grupo y sus socios completaron la perforación de siete pozos, cinco en Colombia y dos en Brasil. Ecopetrol En la campaña de exploración, durante el primer semestre del año, el Grupo y sus socios completaron la perforación de siete pozos, cinco en Colombia y dos en Brasil. Ecopetrol y Shell continúan avanzando con los proyectos COL-5, Purple Angel y Fuerte Sur, destacando el inicio en la segunda mitad del año de las actividades de monitoreo ambiental en el área donde se perforará el pozo de evaluación, que se espera que ocurra en 2021.

En el primer semestre de 2020 Ecopetrol En la primera mitad de 2020, la producción promedio del Grupo Ecopetrol cerró en 706 mboed, 19 mboed menos que el primer semestre de 2019, explicado principalmente por la situación actual, así como por eventos de orden público y bloqueos en los campos Rubiales y Suroriente. Estos impactos fueron parcialmente compensados por mayores ventas de productos blancos de la planta de GLP en Cupiagua y la reversión de las operaciones en los campos de Pauto y Floreña.

El negocio del gas hizo una contribución significativa a la seguridad energética del país, cuyas reservas hídricas alcanzaron niveles críticos durante mayo y junio. La regulación de transición permitió que el gas reemplazara la generación hidroeléctrica, compensando el impacto en la demanda del Grupo como resultado de la emergencia sanitaria.

Con respecto a los no convencionales, el Ministerio de Minas y Energía publicó el reglamento técnico el 7 de julio, y esperamos que la regulación ambiental, civil y contractual se publique en los próximos meses, completando el marco regulatorio para el desarrollo de la Investigación Integral Proyectos piloto (PPII). La actividad planificada en el Valle Medio del Magdalena se mantiene dentro del nuevo Plan 2020-2022, con una inversión de alrededor de USD 127 millones, y recientemente anunciamos un acuerdo preliminar con ExxonMobil para trabajar conjuntamente en estos pilotos.

Destacamos la reactivación de las operaciones de nuestra actividad con Oxy en el Pérmico durante el segundo semestre de 2020. Las actividades se centrarán principalmente en la perforación de 22 nuevos pozos, adicionales a los 22 que ya están en producción, y que se completarán y comenzarán la producción en el primer trimestre de 2021. Estimamos una producción neta promedio para Ecopetrol Destacamos la reactivación de las operaciones de nuestra actividad con Oxy en el Pérmico durante el segundo semestre de 2020. Las actividades se centrarán principalmente en la perforación de 22 nuevos pozos, adicionales a los 22 que ya están en producción, y que se completarán y comenzarán la producción en el primer trimestre de 2021. Estimamos una producción neta promedio para el Grupo Ecopetrol de ~ 5.5 mboed en 2020, superior a los 4 - 5 mboed anunciados en el primer trimestre del año. Además de la justificación económica, esta reactivación nos permite continuar con la transferencia de conocimiento y confirma la competitividad del puesto y la alineación con nuestro socio estratégico.

En el segmento intermedio, el volumen transportado disminuyó un 10% en comparación con el primer semestre de 2019, afectado por una menor producción nacional, así como un menor consumo de crudo por parte de nuestras refinerías. Dada la situación excepcional y, con el objetivo de mitigar los impactos permanentes en los volúmenes, se activó un programa de ayuda temporal que resultó en un financiamiento total de USD 8,7 millones y descuentos en aranceles comerciales entre 5,5% y 10% s, para abril y mayo. Además, los requisitos de volumen se relajaron para algunos contratos de envío o pago. No se han realizado ciclos de reversión este año, gracias a los tiempos de mantenimiento reducidos para la reparación del oleoducto Caño Limón.

El rendimiento del segmento posterior se vio afectado negativamente por la caída de la demanda asociada con los bloqueos, así como por los precios de los principales productos refinados en todo el mundo. Sin embargo, dada la recuperación gradual de la demanda, las refinerías han aumentado su rendimiento, alcanzando un rendimiento combinado de 300 mbd y un margen bruto refinado integrado de 8.1 USD / BI, en comparación con 364 mbd y 9.7 USD / BI para el primer semestre de 2019.

El 25 de junio de 2020, la Superintendencia de Empresas decretó la finalización del proceso de reorganización de Bioenergía, una subsidiaria de Ecopetrol El 25 de junio de 2020, la Superintendencia de Compañías decretó la finalización del proceso de reorganización de Bioenergía, una subsidiaria del Grupo Ecopetrol, y la apertura de un proceso de liquidación judicial en el marco de la ley de insolvencia corporativa 1116 de 2006. El proceso de liquidación se llevará a cabo bajo las normas que rigen este tipo de procesos, bajo la dirección de la Superintendencia de Empresas.

Continuando con nuestro compromiso hacia la transición energética y la preservación del medio ambiente, durante el primer semestre logramos una reducción de 687,769 toneladas de CO2 equivalente, verificado por la firma Ruby Canyon Engineering, que se registrará para obtener un número equivalente de Certificados. Reducción de emisiones. Asimismo, en línea con el anuncio realizado en el primer trimestre, el proceso de licitación competitiva para la adquisición del Parque Solar San Fernando recibió seis ofertas para su construcción. Este es el segundo mega solar en Colombia que tendrá una capacidad de 50 MW y estará ubicado en el municipio de Castilla La Nueva en Meta, y cuyo contrato se firmará en agosto. Adicionalmente,

Ecopetrol Ecopetrol sigue comprometido a generar valor sostenible para la sociedad. Hoy más que nunca, la seguridad y el cuidado de nuestros empleados y contratistas, la confiabilidad de nuestras operaciones y la disciplina financiera que aprovecha los resultados son el núcleo de nuestro negocio. Con nuestras acciones, continuamos promoviendo la implementación de un mejor desarrollo ambiental, así como el desarrollo social y económico de las regiones donde operamos "

Para el historial de ganancias y los datos relacionados con las ganancias en Ecopetrol Para ver el historial de ganancia y los datos relacionados con las ganancias de Ecopetrol SA (CE), haga clic aquí .